

Rotwein Cuvée Nr. 8 – Wein Siegbert Bimmerle – ist der neuen Stiftungswein

Samstag, 3. Juli 2021

Ein Wein, der Brücken schlägt

Zum achten Mal präsentiert die Kehler Bürgerstiftung in diesem Jahr ihren Stifterwein. Bei einer Verkostung im Weingut Bimmerle in Renchen-Erlach wurde die Rotwein-Cuvée vorgestellt.

VON HANS-JÜRGEN WALTER

Kehl/Renchen-Erlach. Langsam kehrt die Normalität zurück. Nach langer Corona-Pause hat die Bürgerstiftung Kehl (BSK) für Ende Juni erstmals wieder zu einer Veranstaltung eingeladen. „Wir freuen uns darüber“, sagte Vorstandsvorsitzender Jörg Armbruster bei der Weinprobe zur Vorstellung des Stifterweins 2021. „Miteinander – füreinander“ lautet das Motto der Stiftung.

Auch im Weingut Bimmerle in Erlach war die Kehler Delegation seit langem wieder die erste Gruppe, die zu einer Weinverkostung empfangen wurde. Mit Siegbert Bimmerle hat die BSK einen neuen Partner. Und der ist froh, wieder Kontakte ins Hanauerland zu haben. „Großvater Josef, der 1936 den Betrieb gegründet hat, und mein Vater Gerold lieferten bereits Wein nach Kehl und ins Hanauerland“, erzählte der Firmenchef seinen Gästen. An diese Tradition will er anknüpfen und dabei die Bürgerstiftung unterstützen.

Siegbert Bimmerle übernahm 1986 den Betrieb mit 6,3 Hektar – da war er gerade mal 20 Jahre alt. Mit Sohn Benedikt ist bereits die vierte Generation im Familienunternehmen. „Heute erstrecken sich die Rebflächen mit 153 Hektar über eine Strecke von rund 90 Kilometern von Baden-Baden bis Kippenheim“, stellt



Die Stifterwein-Kommission der Bürgerstiftung Kehl präsentierte auf dem Weingut Bimmerle den Stifterwein 2021 (v. links): Klaus Gras, Heino Bullwinkel, Alban Meier, Jörg Armbruster, Siegbert Bimmerle, Heinrich Flaig, Michael Bühler, Roland Hammel und Uwe Freyhoff. Foto: Rolf Hoffmann

bei einer Besichtigung des Weinguts Weinguide Günter Fröhlich das Anbaugebiet vor. Das Weingut verfügt über 163 Tanks unterschiedlicher Größe und einem Volumen von zwölf Millionen Litern. Neben Stahltanks stehen auch 400 Barrique-Fässer im Bimmerle-Weinkeller.

Der Stifterwein 2021 ist eine trockene, im Holzfass gereifte Rotwein-Cuvée, Jahrgang 2017, aus Merlot, Cabernet-Sauvignon und Pinot Noir. „Man kann ihn einfach so genießen, er ist aber auch ein schöner Essensbegleiter“, stellte ihn Bimmerle bei der Verkostung im Stammhaus in Erlach vor.

Der Wein in limitierter Edition ist seit Mitte Juni in der Flasche. Diese ziert ein Etikett mit der Passerelle des Deux Rives, die das Straßburger Münster mit der Kehler Friedenskirche verbindet. „Der Brückenbauer“ heißt deshalb auch der diesjährige Stifterwein. Roland Hammel hat zusammen mit Wolfgang Maelder das Etikett gestaltet, das zudem eine rote Acht enthält: der achte Stifterwein. Die Etiketten der Vorgänger waren

jeweils von den regionalen Künstlern Manfred Weig und Friedrich Geiler (je dreimal) und Herbert Teufel gestaltet worden.

Zum „Weinprojekt“ der BSK gehören auch ein Weißwein „Blanc de Blanc“ und ein Spätburgunder Rosé, beide Jahrgang 2020. Über die Bürgerstiftung bestellt ist der Aktionspreis je Flasche 6,90 Euro, der Stifterwein kostet 9,50 Euro. Pro Flasche erhält die Stiftung vom Weingut Bimmerle eine Spende.

Für die BSK ist das ein bedeutender Einnahmeposten. Im vergangenen Jahr waren es 11000 Euro. Zwischen 2014 und 2020 fanden mehr als 19000 Flaschen Abnehmer, was einen Gesamterlös von etwa 61000 Euro für Projekte der Stiftung eingebracht hat. Die „Weineinnahmen“ fließen also in die Summe, mit der die Stiftung Projekte fördern kann. In diesem Jahr waren es bisher schon mehr als 30 mit einem Gesamtbetrag von rund 80000 Euro, so Jörg Armbruster.

Das erfolgreiche Wirken der BSK findet Anerkennung, wie die auf 233 Mitglieder an-

gewachsene Stifterfamilie beweist. Dazu kommen Unterstützer, die für einen bestimmten Zweck spenden, wie für das R(h)einlabyrinth. Dafür sind bisher 120000 Euro Spendengelder eingegangen. Derzeit ist die BSK dabei, die Verträge mit der Stadt abzuschließen. Danach folgt die Ausschreibung der Arbeiten.



„Der Brückenbauer“ heißt der achte Stifterwein der Bürgerstiftung. Foto: Rolf Hoffmann

STICHWORT

Wo gibt es den Stifterwein?

Bestellungen für den Stifterwein „Der Brückenbauer“ sowie für Weißwein und Rosé vom Weingut Bimmerle nehmen entgegen: Klaus Gras (E-Mail: klaus.gras@gmx.de), Roland Hammel (E-Mail: r.hammel@t-online.de), Uwe Freyhoff (E-Mail: uwe.freyhoff@freenet.de) und Heino Bullwinkel (E-Mail: heino.bullwinkel@t-online.de).